# STADTRADELN 2024 – die erste Woche



## Liebe Stadtradlerinnen und Stadtradler,

STADTRADELN 2024 läuft jetzt seit einer Woche in Stephanskirchen und 15 weiteren Gemeinden im Landkreis!

#### Zahl der Teilnehmenden ist wieder gestiegen

Aktuell haben sich 281 Radelnde angemeldet, von denen 221 schon Fahrten und Kilometer eingetragen haben. Dazu kommen noch die, die in Nachbargemeinden mitradeln – vor allem viele Schülerinnen und Schüler, die in Rosenheim in ihren Schulteams dabei sind.
Als "Newcomer" begrüßen wir das Team der Otfried-Preußler-Schule – da tut sich so richtig was! An die 50 Radelnde sind dort angemeldet, und die führenden Teams der letzten Jahre bekommen tüchtig Konkurrenz.

Man kann sich auch jetzt noch anmelden und gefahrene Strecken nachtragen!

### Pendlerbrotzeit wieder ein voller Erfolg!

Das hat schon langsam Tradition: Am Mittwoch 12.06. haben wir uns am Schlossberg wieder bei allen Radelnden bedankt, dass sie unseren Ort vom Verkehr entlasten. Über 600 Radelnde haben wir zwischen 6.00 und 9.00 Uhr gezählt. 400 Brezen und 100 Müesliriegel wurden ausgeteilt – zum Glück möchten manche gar nichts oder haben es eilig ②. Aber die Allermeisten: Strahlen und freuen sich!

Vielen Dank an Ulli, Florian, Ingrid, Katrin, Alex, Bert und Brigitte, die beim Austeilen geholfen haben!









In der kommenden Woche werden wir an der Otfried-Preußler-Schule noch eine weitere Pendlerbrotzeit veranstalten.

Sonntag, 16. Juni: Offene Radltour mit Bert Wir treffen uns um 16 Uhr am Rathausplatz in Schlossberg. Andreas "Bert" Berthold wird sich wieder eine nette Runde ausdenken, und abschließend kann man gemeinsam einkehren. Die Tour richtet sich nach den Möglichkeiten der Teilnehmenden, also keine Angst!



#### Hier noch ein paar allgemeine Infos:

#### Kategorie "Fahrten" im Kilometerbuch

Auch heuer gibt es wieder die Möglichkeit, neben den gefahrenen Kilometern die "Fahrten" ins Kilometerbuch einzutragen. Das hat den Sinn, auch zu erfassen, wieviele Alltagswege man in drei Wochen zurückgelegt hat. Wir werden die Radelnden und Teams mit den meisten Fahrten heuer gesondert werten und bei den Ehrungen berücksichtigen! Die Zählung der Fahrten geht wie folgt:

- Jeder einzelne Weg z\u00e4hlt als eigene Fahrt. Also: Zur Arbeit = eine Fahrt, R\u00fcckweg = eine Fahrt. Dann zu einem Termin: eine weitere Fahrt, R\u00fcckweg wieder eine usw.
- Rundfahrten (wie z.B. die offenen Radtouren) gelten als eine Fahrt.

#### STADTRADELN-App

Wir bitten auch heuer wieder darum, die Kilometer über die STADTRADELN-App zu sammeln. Das hat den Vorteil, dass die Gemeinde dann im Herbst eine sogenannte "Heatmap" bekommt, die zeigt, auf welchen Strecken wie oft gefahren wurde. Diese Zahlen brauchen wir für das Planungsbüro, das mit uns demnächst ein Radverkehrskonzept erarbeiten wird.

Die Heatmap kann man auf unserer STADTRADELN-Kommunenseite <a href="https://www.stadtradeln.de/stephanskirchen">https://www.stadtradeln.de/stephanskirchen</a> unterhalb der Teamauswertung ansehen.

Wir wünschen euch weiter viel Spaß beim Radeln und melden uns nächste Woche wieder!

Viele Grüße von Euren Organisator\*innen

#### **Brigitte Weber**

Gemeinde Stephanskirchen 19@stephanskirchen.de

#### **Frank Wiens**

Ehrenamtlicher Radverkehrsbeaufter frank-wiens@t-online.de 08036 / 303 80 60